

Der Countdown läuft ...

... und wir zÄhlen die Tage! Am 1.April (kein Aprilscherz!) fliegen wir fÄr drei Wochen in Deutschland ein. Wir freuen uns auf Wiedersehenstreffen, SchwarzwÄlderkirschtorte, Hefeweizen und vielleicht Schnee . Heimat wir kommen! Juhu ...

Sorry, dass es erst jetzt wieder Neuigkeiten auf der homepage gibt. Ab und an, manchmal auch ziemlich oftÂ bringt uns die Internetverbindung bzw. Stromversorgung in Nigeria zum Wahnsinn.

Bei Andrea gibtÂ's wieder jobnews. Nach einer interessanten "Amtszeit" bei der Botschaft wechselte sie Mitte Februar in die Deutsche Schule als Verwaltungsleiterin. "back to the routes" ... ins Finanzmetier!

Ihr Lieben, wir freuen uns sehr auf Euch! Sind sozusagen ausgehungert nach Heimat

Bis bald, liebste GrÃ¼ÃŸe aus dem warmen Lagos

Andrea & Rainer

mit Pluto

Â

Â